
＜今 後 の 予 定＞ 

～８月～ 

 １日（木）全校出校日（10：45最終下校） 

１３日（火）学校閉校日（～8/16まで） 

２２日（木）学年出校日（10：45最終下校） 

２４日（土）PTA資源回収 

２５日（日）PTA資源回収予備日 

 

～９月～ 

 ２日（月）始業式（11：30最終下校） 

 ３日（火）課題確認テスト 

      （17：50最終下校） 

      ※部活動あり 

      ※弁当持ち 

７日（土）町防災訓練 

１５日（日）テスト週間 

      部活動停止（9/19まで） 

１８日（水）中間テスト（社・理・英） 

      （13：55最終下校） 

１９日（木）中間テスト（国・数） 

      （13：55最終下校） 

夏至を過ぎ、梅雨明けも近づく頃となりました。保護者の皆様には、いつもあたたかいご支援をいただき、心

より感謝申し上げます。また、先日行われた保護者会では、短い時間ではありましたが、ご家庭での様子を伺っ

たり、学校での様子を伝えたりすることができ、大変有意義な時間になったことと思います。ありがとうござい

ました。 

１学期も今日で終わりです。明日から始まる夏休みは、１年生にとって部活動や学習など、小学校とは違う過

ごし方になり、初めは戸惑うこともあるかもしれません。体調に気を付けつつ、心身ともに健全な生活を送るこ

とができるように学校と家庭で協力して生徒たちを支えていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたし

ます。      

学年主任 杉浦 龍太 

 
 

                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１学年 

学年通信 心を繋ぐ 

～熱心・真心・心遣い～ 
 

１組 筒井 龍之介   

 僕は、１学期に特に頑張ったことが二つあります。 

 一つ目は、KouFes で指揮者をやったことです。正直、僕

に大役が務まるか不安でしたが、それと同時に新しいことに

挑戦するわくわくを感じました。本番は緊張しましたが、ク

ラス一丸となってやり遂げることが出来ました。 

 二つ目は、体育大会の学級アピールで、桃太郎役をやった

ことです。僕の考えた「輝火団個」が級訓に選ばれたことを

きっかけに、挑戦してみようと思えました。当日は、練習の

成果を発揮し、クラスで一致団結してやり遂げることができ

ました。 

 これらの経験を通して、クラスのみんなとのつながりを感

じられるようになったと思います。 

 ２学期には、合唱コンクールや幸中祭などがあるので、さ

らに団結力を深め、日々の生活の中で心を大切にできる学年

にしていきたいです。 

２組 熊谷 朱莉  

 私が１学期に頑張ったことは、部活動です。私が所属してい

るバレーボール部では、先生ではなく先輩に分からないことを

聞き、自分たちで準備をします。先輩に教わったことを、一年

生同士で声を掛け合いながら頑張りました。今では、準備だけ

でなく、応援や大会での審判なども進んでできるようになりま

した。 

 また、クラスでも２分前着席の声掛けを頑張りました。２分

前着席が出来ておらず、先生に指摘されたり、クラス全体の話

し合いでも、時間の使い方についての話が出たりしました。ク

ラスをよりよくするために反省点を改善していく「レベルアッ

プ大作戦」を通して、前より多くの人が声を掛けられるように

なったと思います。 

 ２学期は、メリハリをつけることと発言を頑張ります。授業

では、楽しむときと真剣に取り組むときのメリハリをつけなが

ら、いろいろな人が発言出来るよう声を掛けていきたいです。 

１学期を終えて・・・ 
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３組 坂野 良太 

 僕は、１学期に学級役員に立候補したり、全校合唱のパー

トリーダーになったりといろいろなことに挑戦しました。 

初めての学年イベントである学年の日では、あまり関わり

がなかった人ともコミュニケーションをとり、仲良くなるこ

とを目標に掲げました。KouFes では、級訓の「一所懸命～

心を一つに～」を胸に留めて、練習の成果を出し切ることが

できました。優勝はできませんでしたが、仲間と共に心を一

つに歌えたと思います。この経験を生かし、全校合唱や合唱

コンクールに挑みたいです。 

 また、初めての部活動では、念願の吹奏楽部に入ることが

出来ました。仲間と心を一つにしていい演奏が出来た時に、

やりがいを感じます。大会では、まだステージに立つことは

できませんが、その分スタッフとして先輩を支えたいです。 

 ２学期は、さらに多くの行事があります。クラスでも部活

動でもみんなから頼られる存在になれるよう頑張ります。 

  

４組 小野 奏來   

私のクラスは、入学式から雰囲気が大きく変わったと思いま

す。最初は、顔も名前を分からない子たちばかりで緊張してい

ましたが、今では、給食のときにダジャレを言い合えるような

仲になりました。 

体育大会の学級アピールでは、級訓の「トイ・ストーリー1.4」

をどうすれば伝えられるかみんなで考え、初めてクラスで一つ

の物を創り上げることが出来ました。入学式の頃と違い、男女

や出身小学校関係なく打ち解けられたことが一番の成長です。 

２学期は、自分たちで時間を見て、協力して二分前着席を完

璧にしていきたいと思います。今はまだ、放課と授業のメリハ

リがあまり出来ていません。時計を見て「２分前だよ」と声を

掛けられる人をもっと増やしていきたいです。 

級訓に込められた「トイ・ストーリーに出てくるキャラクタ

ーのように仲良く協力し合いメリハリのあるクラスにしたい」

という思いを忘れずに頑張っていきます。 

５組 大嶺 来愛 

 私は、１学期に頑張ったことが二つあります。 

一つ目は KouFes です。指揮者としてクラスの歌をどのよ
うにまとめていけばよいか分からず悩むこともありました
が、実行委員と協力してアドバイスを続けた結果、笑顔で大
きな声で歌えるようになりました。優勝はできませんでした
が、この経験を生かして合唱コンクールも頑張りたいです。 

 二つ目は、学級アピール大作戦です。クラスの級訓である
「個神楽」を表現することが難しかったですが、リーダーを
中心として、放課や家でも一生懸命考えた結果、とても良い
アピールなりました。声が出なかったり、うちわの色が揃わ
なかったりして大変な部分もありましたが、みんなで頑張っ
たからこそ優勝できたと思います。優勝が決まったときは、
達成感と喜びが込み上げてきました。 

 二学期は、この経験を生かして、周りを見て動くこと、声
を掛け合うことを頑張りたいです。

６組 山崎 立輝 
私は、１学期に頑張ったことが三つあります。 

一つ目は、思いやりの心をもつことです。中学校に入って、

一クラスの人数も増え、新たな出会いがありました。お互い知

らないことばかりで、みんなが困っているときに、積極的に声

を掛けて話したり、知っていることを教えたりしました。 

二つ目は、テスト勉強です。小学校とは違い、１学期は期末

テストの 1 回しかテストがないため、より力を入れて頑張りま

した。また、テスト科目も範囲も多く、勉強時間も増えるので、

小学校の頃以上に計画的に進めました。その結果、目標を達成

することができました。次のテストではさらに上を目指してい

きたいです。 

三つ目は、集団行動です。周りの迷惑にならないよう、移動

の時は静かに素早く動き、自分だけでなく他人のことも考えて

行動することを意識しました。 

この経験を生かし、２学期も頑張ります。 
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